



Déclaration de Swiss Triathlon suite à l'article de la NZZ "Schweizer Krise im Langdistanz-Triathlon : Eine Disziplin verwaist" du dimanche 03 septembre 2023, par Sebastian Bräuer.

Au contraire, le multisport et la longue distance sont importants pour Swiss Triathlon et font partie intégrante de sa stratégie.

La NZZ a publié ce week-end un article détaillé sur le triathlon longue distance. Dans ce contexte, Christoph Mauch, responsable sport du comité de Swiss Triathlon, a été invité à témoigner et à expliquer le système de financement de la Fédération suisse de triathlon et ses effets sur le triathlon longue distance.

Dans une explication longue et détaillée, Christoph Mauch a montré en détail comment le soutien financier de la fédération est lié aux disciplines olympiques et comment les résultats exceptionnels des triathlètes suisses de longue distance ne sont obtenus qu'indirectement grâce au soutien de la fédération suisse.

Ces résultats extraordinaires et remarquables, les athlètes de longue distance ne les doivent qu'à leur mérite et au soutien de leurs partenaires et sponsors. En ce sens, les résultats obtenus par les coureurs de longue distance ne sont qu'un produit négligeable du système de financement suisse, puisque le soutien aux sports olympiques est prioritaire.

Ni Christoph Mauch, ni la fédération suisse de triathlon, n'a le moindre mépris pour les athlètes de longues distances, Swiss Triathlon n'a tout simplement pas les moyens de les soutenir directement et ne revendique en aucun cas leur succès.

Il faut noter que la stratégie de Swiss Triathlon inclut le panachage des disciplines et que Swiss Triathlon s'identifie de plus en plus activement à une fédération multisports et se présente ainsi.

De plus, il est à noter que pendant le même week-end ou l'article était publié, la fédération attribuait les titres de champions suisses sur la distance moyenne (une course de longue distance) dans le cadre de sa série nationale. Parallèlement, l'ensemble du comité directeur de Swiss Triathlon était présent aux championnats du monde de duathlon longue distance, que la fédération coorganise régulièrement.

D'ailleurs, le festival multisports aura lieu le 9 septembre 2023 sur le campus de Sursee.

Cependant, l'utilisation du terme « abfallprodukt » pour expliquer l'impact d'un système de financement sur la réussite de certains athlètes est plus que regrettable. Compte tenu de ce qui précède, il est donc naturel que la fédération présente, au nom de tous ses représentants, ses excuses aux personnes qui se sont senties blessées par une phrase sortie de son contexte.

Nous tenons à remercier tous ceux qui nous ont donné l'occasion de nous exprimer sur ce sujet et de faire valoir notre point de vue.



